

本校生活科学科の**サンクスプロジェクト**の一環として

閉校記念品プレゼントを実施

平成27年9月24日(木) 学校周辺の家536軒を対象に、全校生徒が一軒一軒を訪問し、今までお世話になったお礼として記念品を手渡した。

記念品はタオルのほか、花の種を添えたメッセージカード



<地域の人からいただいた言葉>

- ◆ありがとう あなた達がいなくなったら寂しくなるわ～ 若い人たちとお話できるのが楽しみだったよ
- ◆わざわざみんなで来てくれてありがとう。なくなるのは寂しいわ
- ◆部活などの声が聞こえると元気をもらっていたから、それがなくなるのは寂しいわ
- ◆いつも声が聞こえていたから、おごこさびしいわ
- ◆除雪ボランティアも、とてき助かっていたよ
- ◆自分の家には子どもがなくて、生徒の登校している姿をみれてうれしかったけど、もう見れなくなるわ

- ◆あつちの学校に行っても忘れないでね たまには遊びに来てね
- ◆「お礼を言うのを忘れたから」と言ってくれ、わざわざ私達の所に来てくれて「除雪ボランティアなど、たくさんお世話になりました。統合になって頑張ってくれ。」と話してくれた
- ◆「ありがとうね」と何度も言ってくれて、私達も「ありがとうございました」と何度も言えた
- ◆朝のいきよかさがなくなるから寂しくなるわ 今までありがとうね
- ◆おばあちゃんが「かわいいわ」といって頭をなでてくれた
- ◆玄関に貼られている“24年間ありがとう”を見ると涙が出てくるわ

